

30. November 2016

Südbadische Sportler geehrt



Foto: Achim Keller

112 erfolgreiche Sportler aus Südbaden, darunter viele Olympia- und Paralympics-Teilnehmer, wurden am Dienstag vom Olympiastützpunkt Freiburg, dem Badischen Sportbund und dem Regierungspräsidium beim traditionellen Sportlerempfang geehrt. Co-Moderatorin war Mountainbikerin Sabine Spitz (rechts). Speerwerferin Christina Obergföll (links) wurde in die "Hall of Fame" des Olympiastützpunkts aufgenommen. Der frühere Hinterzartener Bürgermeister Hansjörg Eckert erhielt für seine Verdienste um den Skisport den südbadischen Sportpreis.

Autor: cz

Der Druck auf Alfons Hörmann wächst

Erst verdrehte Fakten in Berlin, dann ein Protestbrief, den es angeblich gar nicht gab: Präsident Alfons Hörmann gerät vor der Mitgliederversammlung des DOSB immer stärker unter Druck. MEHR

2016 war ein ereignisreiches Doping-Jahr

Die Welt-Anti-Doping-Agentur hat ein heißes Jahr hinter sich und wirkt im Kampf mit den Organisationen des Sports eher hilflos. **MEHR**

Löw und die Experimente

Mit drei Neulingen in der WM- Qualifikation gegen San Marino. MEHR

